

**Universidad Del
Sureste**



Medicina humana

Docente: Dr. Gustavo Armando López Cruz

Alumno(a): Dana Paola Vazquez Samayoa

Materia: Salud Publica

Tapachula, Chiapas

- Son agentes involucrados en la reemergencia de enfermedades transmisibles:

Virus (dengue, fiebre amarilla, la rábica)

Bacterias (peste ,difteria, tuberculosis)

Parásitos(salmonela y paludismo)

También los factores que le rodean como la región y el número de habitantes ,hábitos de higiene y los comportamientos ante cualquier enfermedad todo esto origina ala reproducción de estos agentes causales de una enfermedad que ya sea había extirpado y ha vuelto.

- A qué se refiere mosaico epidemiológico:

Coexistencia de enfermedades infecciosas y enfermedades no infecciones, puede ser sinónimo de cadena de transmisión depende del tipo de población de primer o tercer mundo no solo en salud sino en el ambiente.

- Son las principales causas de morbilidad en la actualidad:

Son las enfermedades más comunes, contando una población de enfermos las enfermedades van hacer las mismas o similares como: enfermedades respiratorias ,enfermedades cardiovasculares ,enfermedades digestivas, enfermedades endocrino metabólicas ,y ahora en la actualidad la depresión ,estrés y ansiedad son causas de la enfermedades psiquiátricas ,depende también de la región donde se tome la estadística y conteo de las personas enfermas.

- Son las principales causas de mortalidad en la actualidad:

Tomando en cuenta la tasa de morbilidad y la morbilidad nos damos cuenta que las causas son las enfermedades más crónicas donde difícilmente el cuerpo responde como las enfermedades respiratorias, enfermedades cardiacas y enfermedades cerebrovascular y la rigidez de los pacientes ya enfermos .

- Son los determinantes sociales de la salud:

Son factores que alteran la salud ,el contexto del cual se rodea la persona y por consiguiente una población ,como el medio ambiente ,sociales, económicos ,laborales y principal las de medidas de salud y prevención al no estar en orden en unos de estos determinantes se influye al organismo y termina siendo infectado actuando ya en una cadena epidemiológica

- Factores de riesgo para enfermedades crónicas:

Dado a los determinantes ,la alimentación poco sana ,la inactividad física ,el consumo de alcohol y sustancias tóxicas y el consumo energizante del abuso laboral son estos los factores mas predeterminantes ya que en el exceso del consumo el organismo responde de manera patológica por el descuido que obtiene con un lapso de tiempo ya sea corto o largo

- Menciona el nombre de las Normas Oficiales Mexicanas encargadas del control de Obesidad, Hipertensión arterial y Diabetes Mellitus:

NOM-017-SSA2-1994,para vigilancia epidemiológica

NOM-015-SSA2-2002,Para la prevención ,tratamiento y control de las dislipidemias

NOM-015A2-SSA2-1994,Para la prevención y control de diabetes

NOM-174-SSAI-1998 ,Para el manejo integral de la obesidad